

2 de septiembre de 2023<sup>1</sup>

Mis amados hijos, mis queridos hijos, los escogí por la gracia de Dios. Él los envió este fin de semana para que yo pudiera abrazarlos y amarlos con la misericordia que Dios está derramando sobre ustedes hoy.

Mis hijos, ¿no saben lo que esta misericordia significa para ustedes? Esta misericordia fue obtenida para ustedes por mi hijo, mi hijo que murió por cada uno de ustedes. Mientras moría, los vio aquí hoy. En este día, destinó que los bañaría con esta gracia de amor, de perdón, a través de sus acciones de sufrimiento por ustedes. No hay nada, absolutamente nada por lo que él no haya muerto por ustedes. No piensen que su pecado es tan grande y tan imponente que la misericordia de mi hijo no pueda cubrir. Tráiganlo a él esta noche, así como yo les traigo la compasión con la que estoy inundando sus almas. No se resisten, pues estarían resistiendo al propio Dios.

Mis queridos hijos, hay tantos de ustedes que se sienten solos y que caminan solos en este mundo como huérfanos. Son mis hijos, los hijos de los hermanos de Dios de mi hijo. Muchos de ustedes se sienten perdidos porque no recibieron orientación de aquellos que debieron ser sus padres.

Mis hijos, esta noche se necesita mucha fe para creer que estoy aquí para bendecirlos con mis abrazos de amor. Vengan bajo mi manto, así como llamo a su familia. Allí siempre encontrarán protección y la confianza de que Dios los ama.

Muchos son guiados por su carne, los pecados que los alejan de Dios. Comiencen a acercarse a él, no a alejarse. Siempre elijan sus caminos. Sean conscientes de que el enemigo y sus flechas de pecado los apartan de la gracia de Dios. Miren y elijan las gracias que conducen hacia el cielo.

Mis hijos, escuchen la verdad de Dios y de aquellos más sabios que ustedes en el camino de Dios.

Mis amados hijos, la paz, la paz, la paz de Jesús esté con ustedes, y gracias por estar aquí esta noche.

Mis hijos, les pediría nuevamente que se unieran para rezar el Rosario como soldados del Rosario. Comenzarán a derribar el Reino de este mundo, que es el enemigo, el diablo, quien desea derribar su fe.

Por favor, oren por sus hijos con la oración que les he dado.

---

<sup>1</sup> Retiro de Machos Hombres de Dios